
晴天のとにかく暑い日に、「どもー、今日も草刈りして
るの？」と、柴田町の空き家対策の仕事をしているリ
ンリンに LINE をしたら「今日もやってますよ」と返信
が来ました。
それならば、ということで、とりあえず汚れて良い服
を鞄に入れ、タオルやら冷たい飲み物やらを用意して、
彼が草刈りをしている現場に車で向かいました。
「おつかれー、大変そうだね」と話し掛け、必要だろう
なと思っていた脚立を車から下ろして、「これ必要なら
使ってね」と伝えました。そのまま、なんやかんやと
話をしてから「じゃあ頑張ってねー」と言うと「あ、ダー
さん、今日はもう帰っちゃう感じっすか？」と訊かれ
たわけです。
すると僕は（ふふん、その質問、待ってました）と思
いながら、雄々しくリンリンに伝えるわけです。
「ばっきゃろう！リンリンが一人で暑い中、草と格闘し
てるってのに、黙って帰るような男じゃぁねぇよ！」
とビシッと言い、「ちょっと着替えてくるわ」と、スー
パーマンよろしく、車に戻って、純度 100％の草刈り
男の格好になってリンリンのところに戻りました。
「うわ、めっちゃ助かります」と言うので、「なーに言っ
てんの、とにかく一気にやっちゃおう」と言い、リン
リンの前に出て鎌やら水筒やらを持って、多少胸を張
りながら歩きます。

そんな時、僕には後ろを歩くリンリンの心の声がビシ
ビシと伝わってくるわけです。
思いもしなかった助っ人の登場、そして、必要だった
脚立を持って現れたおじさんの後ろ姿を見ながら、リ
ンリンの心の中では（ダーさん！ ダーさん！）と、ダー
さんコールが鳴り響き、一緒に酒飲んでたときに、ダー
さんって小太りっすよねと言ったのを今頃後悔してる
んだろうなと思いながら、草刈りの現場に入りました。
「で、俺は何をしたら良いの？」と聞くと、小さな木だ
けど、道路を覆うように生えていて、このままだとそ
れが交通の妨げになりそうとのことで、僕は小さいチェ
ンソーを使って木を切り始めました。
うろ覚えの知識だけど、木を倒す方向に　＜　←こん
な感じに切り込みを入れ、次に反対側にもそれと同じ
ように刃を入れまして、最後に障害物の無い方向に幹
を押してみたら、ずさぁと木は倒れました。
その勢いのまま、もう一本の木を切り始めたんだけど、
時は 8月。そこら中でセミがミンミン鳴いていて、セ
ミには悪いが、隣の木は切らないからそっちに移って
ねと思いながら、ブィーンとチェーンソーを使ってい
たんだけど、我ら侵入者へのセミの怒りが頂点に達し
たのか、木を切っている僕の背中に特大のセミが舞い
降り、ミーン！とすっごい音で鳴いたので、僕は焦っ
て「みぃーーん！」と悲鳴を上げた 8月のお話でした。
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- 編集後記 -

前号からこの新聞は回覧板に入れさせて頂いています。
ふわっと読んじゃって、内容忘れちゃったわという方
もいらっしゃるかもしれないので、柴田町役場さんの
方でバックナンバーをWebで見られるようにして頂い
ています。
「シバ田トリノネ新聞」で検索すれば、柴田町役場のそ
のページに行けると思いますので、もしご興味があれ
ば暇つぶしにどうぞ。

発行者 : 柴田町地域おこし協力隊　山田和史
ご感想やご依頼などは ⇨ info@torinone.com へ
オンラインストア ⇨ https://www.torinone.com

今月の「使っていない蔵」

そういえば、もしかしたら「なんでこの人、そんな新商
品を作ろうとしてるの？」と不思議に思う方もいらっ
しゃるかもしれないですよね。
それはとっても単純に、将来的に「柴田町になんかおも
ろい店があるから、そこに行ってみよう」って流れにな
るような下地を作りたいからなんです。
せっかく柴田に住まわせてもらってるので、柴田でしか
作れないものを作って、それを買いにいろんな所からお
客さんが来てくれるようになったら、そりゃ面白いだろ
うなという、シンプルな思い込みだけで動いています。
あ、あと余談ですが、使っていない蔵をお持ちの方って
いないでしょうか？
イベント等で年に 1日か 2日くらい使わせて頂けないか
なと思っていまして、もしもいらっしゃいましたらご連
絡下さい。（0224-54-2111　まちづくり政策課まで）

トリノネのオンラインストアをスタートしました。
その名も「トリノネストア」です。
葉坂の青柳さんから仕入れさせて頂いたお米と、槻木で
養蜂をしている八十八さんが作っている蜂蜜のパッケー
ジを変えたものを出品しています。
ここからは僕が作ったペットグッズ（右の写真）とか雑
貨、あとは他に柴田で作られた長期保存が出来るものを
仕入れさせて頂いて、そのパッケージを作り替えて、新
しい商品として販売していきたいなと思っています。
ひとまずの目標は商品点数を 50種類にすること。
これが１年目でクリア出来るかどうか、地道に進めてい
くのが今年のミッションになりそうです。
念の為「トリノネストア」で検索すれば見られるはず。
それと、実物を見て買いたい、という方は、9月から船
岡城址公園の「さくらの里」さんと、槻木にある「ほっ
とファーム」さんが運営している敷地内にあるショップ
でも置かせて頂いていますので、お近くの方はお立ち寄
りください。これから商品の種類増やしていきます。

空き家対策をしているリンリンが、
現在、使っていないマキタの工具や
バッテリーが無いかと探しています。
もう使うことが無いから持って行き
なという優しい方は、ご連絡くださ
い。取りに伺います。
0224-54-2111　まちづくり政策課

9月 1日に、柴田町のイメージキャラ
クターのはなみちゃんと、M-1 グラ
ンプリ 1回戦に出場するみたいです。
それと 9月 17 日 ( 火 )、しばたの郷
土館の「観月会」で笛を吹くそうな
ので、トリノネじゃなくて、笛の音
を聞きたい方はご参加下さいまし。

同僚のおふたり

空き家対策の林くん

芸人のゆずさん

ゆずさんの

SNS 達

トリノネ新聞の設置場所一覧 (敬称略 )

柴田町役場 2階、しばたの未来 (株 )、仙台銀行船岡
支店、ほっとファーム、アウトドアーズマン、柴田町
の 4つの郵便局、ナルミキッチンラボ、仙台大学

トリノネで Instagram を始めました。時々更新してま
すので見てやってください。 id : torinone.store
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